

El Consejo Escolar y el Claustro de profesores del IES Caura, de Coria del Río, ante las jornadas de huelga que está llevando a cabo el alumnado del Centro, quiere manifestar lo siguiente:

Que las condiciones para la práctica docente en el IES Caura son absolutamente deficientes. La mayoría de las aulas no cumple los requisitos legales establecidos en cuanto a tamaño; que el sistema de calefacción (con décadas de antigüedad) no cumple sus funciones; que las instalaciones eléctricas no permiten el desarrollo normal de las clases (no ya para el uso de las nuevas tecnologías: en muchas ocasiones, ni siquiera disponemos de luz eléctrica). Que las aulas poseen goteras y abundantes manchas de humedad. Que diversos tabiques del centro presentan grietas que podrían llegar a ser peligrosas

Que las instalaciones deportivas (no existe un gimnasio homologado; las pistas deportivas están plagadas de grietas y socavones) no permiten el desarrollo de las clases prácticas de Educación Física.

Que desde hace años la Administración educativa nos ha prometido en diversas ocasiones que se iba a construir un nuevo edificio, promesa que se ha ido dilatando sin que hasta la fecha se haya llevado a cabo ni haya disposición para ello.

Que ante la presunta inminencia de la nueva edificación, la Administración educativa ha ido dejando de lado los edificios actuales del Centro, de más de cuarenta años de antigüedad, por lo que ya han llegado a un grado de deterioro que impide el normal desarrollo de la actividad escolar.

Ante este cúmulo de circunstancias, la Comunidad Escolar, a través del Consejo Escolar y del Claustro de profesores, quiere manifestar su adhesión a la huelga del alumnado y a todas y cada una de sus reivindicaciones, que no pretenden otra cosa que alcanzar unas condiciones dignas para el estudio y la formación.